

## Kembangkan Sayap Organisasi di Tingkat PAC dan Ranting, MPC PP Lampura Laksanakan Konsolidasi

Sumarno - [TULANGBAWANG.PUBLIKLAMPUNG.ID](http://TULANGBAWANG.PUBLIKLAMPUNG.ID)

Dec 19, 2023 - 23:19



*MPC PP Lampura. Foto: Putra*

**LAMPUNGUTARA** - Majelis Pimpinan Cabang Pemuda Pancasila (MPC PP) Lampung Utara (Lampura) melaksanakan Konsolidasi bersama perwakilan kepala desa diseluruh Lampung Utara, bertempat di Gedung Serbaguna Desa Madukoro kecamatan Kotabumi Utara, Selasa 19 Desember 2023.

Dalam sambutannya, Sekretaris MPC PP Lampung Utara Ansori Dekari, mewakili Ketua MPC Awari Darwin, menyampaikan bahwa, Konsolidasi dan Kaderisasi tersebut dalam rangka menindaklanjuti amanah Organisasi berdasarkan AD/ART dan Peraturan2 Organisasi Pemuda Pancasila tentang pelaksanaan dan pengembangan sayap-sayap organisasi di tingkat PAC sampai pada Ranting/Desa diseluruh Kabupaten yang menjadi Skala Prioritas Program

kerja MPC PP.

"Untuk itulah MPC PP Lampung Utara melaksanakan Konsolidasi bersama kepala desa dan masyarakat diseluruh Lampung Utara untuk menjadi bagian dari keluarga besar Pemuda Pancasila dan membentuk tingkat Pimpinan Anak Cabang sampai Ranting-ranting (Desa) dan Anak Ranting (Dusun)" papar Sekretaris MPC PP Ansori Dekari.

Dengan Konsolidasi dan Kaderisasi organisasi, Sekretaris MPC PP berharap kegiatan tersebut benar-benar dapat memberikan manfaatnya untuk masyarakat dalam rangka menjalankan program-program Pemuda Pancasila guna mendukung percepatan pembangunan dan Sumber Daya Manusia (SDM) khususnya dalam bidang pelatihan dan Pendidikan serta bidang sektor perekonomian dan pengembangan di sektor usaha, pertanian, penyuluhan hukum, bantuan hukum litigasi dan nonlitigasi, informasi dan komunikasi media masa, serta bencana alam.

Sekretaris MPC PP Lampung Utara juga menghimbau dengan adanya kegiatan tersebut dapat menciptakan Keamanan, ketenteraman, ketertiban, dan kedamaian masyarakat di wilayah masing-masing khususnya di seluruh kabupaten Lampung Utara.

"Semoga dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan Keamanan, ketenteraman, ketertiban, dan kedamaian masyarakat di seluruh wilayah kabupaten Lampung Utara, terutama jelang pemilu 2024." tegasnya. **(Putra)**